

**Avis du Conseil Supérieur d'Hygiène Publique de France relatif à la vaccination contre
l'hépatite A chez les homosexuels masculins
21 juin 2002**

Considérant,

- qu'il existe chez les homosexuels masculins des facteurs spécifiques d'exposition au virus de l'hépatite A,
- que plusieurs épidémies d'hépatite A chez des homosexuels masculins ont été rapportées dans différents pays, y compris récemment en France,
- que le nombre d'adultes susceptibles pour le virus de l'hépatite A augmente de façon constante dans notre pays comme le montrent les enquêtes de séroprévalence effectuées chez les jeunes appelés du service national (50% de sujets avaient des anticorps anti-VHA de type IgG en 1978, 15% en 1994 et 11,5% en 1997),
- que l'évolution clinique de la maladie chez l'adulte peut être sévère, le taux de létalité des formes symptomatiques dépassant 1% après 40 ans,
- qu'il existe un vaccin efficace et parfaitement toléré,

La section des maladies transmissibles du CSHPF émet un avis favorable à l'extension des recommandations de la vaccination contre l'hépatite A aux homosexuels masculins.

Cet avis ne peut être diffusé que dans son intégralité, sans suppression ni ajout